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ABSTRAK 

Maelinda Harisatul Lutfani. NIM : 1708203175, “IMPLEMENTASI REGULASI 

ZAKAT TERHADAP PENILAIAN KINERJA AMIL ZAKAT (Studi Kasus 

Kantor BAZNAS Kab. Tegal)”, 2021 

 

 Kinerja seorang amil sebagai pengelola zakat dapat mencerminkan 

kualitas manajemen sebuah organisasi. Kualitas manajemen organisasi pengelola 

zakat dapat diketahui melalui pengukuran kinerja. Pada lembaga zakat, pekerja 

atau karyawan adalah pelaku yang paling penting dan menjadi faktor penentu 

dalam menciptakan sesuatu agar bisa menyenangkan bagi para karyawan yang 

lain ataupun donator pada lembaga zakat tersebut. Untuk menentukan suatu 

kesuksesan atau kegagalan pada perusahaan terutama lembaga zakat yaitu 

dengan diterbitkannya aturan-aturan agar karyawan lebih terkendali dan teratur 

dalam menjalani pekerjaannya. Karena pengukuran kinerja ini bertujuan sebagai 

evaluasi kinerja amil zakat yang ada, sekaligus bisa memberikan feedback untuk 

meningkatkan kualitas perusahaan pada waktu yang akan datang. 

 Rumusan Masalah pada penelitian ini adalah : (1) bagaimana 

pengelolaan zakat pada BAZNAS Kabupaten Tegal?, (2) bagaimana implementasi 

regulasi pada BAZNAS Kabupaten Tegal terhadap kinerja amil zakat?.Penelitian 

ini bertujuan untuk (1) mengetahui bagaimana pengelolaan zakat di BAZNAS 

Kab. Tegal, (2) mengetahui bagaimana implementasi regulasi zakat terhadap 

penilaian kinerja amil zakat di BAZNAS Kab. Tegal. Penelitian ini menggunakan 

penelitian kualitatif, data yang dikumpulkan dengan cara interview(wawancara), 

observasi, dokumentasi kemudian dianalisis dengan metode deskriptif analisis.  

Pengelolaan zakat di BAZNAS Kabupaten Tegal secara umum sudah 

sesuai dengan Undang-undang No. 23 Tahun 2011 tentang Pengelolaan Zakat. 

Untuk program dan pelaporan sudah bagus dan  sesuai dengan regulasi yang 

ada. Untuk pengelolaan zakat sendiri ada beberapa program utama yang 

dijalankan oleh BAZNAS Kabupaten Tegal, yaitu ada program Tegal Cerdas, 

Tegal Sehat, Tegal Taqwa, Tegal Makmur dan Tegal Peduli. keluarganya lebih 

sejahtera dan bisa mengurangi angka kemiskinan di Kabupaten Tegal. 

Implementasi regulasi zakat terhadap kinerja amil zakat di BAZNAS Kabupaten 

Tegal sudah sesuai dengan Undang-undang No. 23 Tahun 2011 tentang 

Pengelolaan Zakat dan Fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI). Sedangkan untuk 

pelaporan dan program-program yang berjalan juga sudah sesuai dengan 

regulasi yang ada. Dengan adanya regulasi zakat ini menjadikan proses 

manajemen dan optimalisasi ZIS menjadi lebih terarah dan sesuai dengan pasal-

pasal yang sudah tercantum dalam regulasi tersebut. Para amil zakat cekatan dan 

tanggap dalam melaksanakan tugas-tugas pekerjaannya, mulai dari bagian 

penyaluran, keuangan, administrasi, SDM dan umum, mereka bekerja sesuai 

dengan porsinya masing-masing dan semua amil zakat sangat mematuhi 

peraturan kerja yang sudah diterapkan oleh lambaga maupun Negara dengan 

benar. Namun pada BAZNAS Kabupaten Tegal untuk jumlah amil zakatnya masih 
sedikit dan terkadang masih ada amil zakat yang bekerja rangkap jabatan karena 

kekurangan tenaga kerja amil zakat.  

 

Kata Kunci : Regulasi, Penilaian Kinerja, Amil Zakat 
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ABSTRACT 

Maelinda Harisatul Lutfani. NIM : 1708203175, “IMPLEMENTATION OF 

ZAKAT REGULATION ON PERFORMANCE ASSESSMENT OF AMIL 

ZAKAT (Case Study of BAZNAS Office, Tegal Regency)”, 2021 

 

The performance of an amil as a zakat manager can reflect the 

management quality of an organization. The quality of the management of zakat 

management organizations can be known through performance measurement. In 

zakat institutions, workers or employees are the most important actors and 

become a determining factor in creating something so that it can be fun for other 

employees or donors at the zakat institution. To determine a success or failure in 

companies, especially zakat institutions, namely by issuing rules so that 

employees are more controlled and orderly in carrying out their work. Because 

this performance measurement aims to evaluate the performance of existing amil 

zakat, as well as to provide feedback to improve the quality of the company in the 

future. 

The formulation of the problem in this study are: (1) how is zakat 

management at BAZNAS Tegal Regency?, (2) how is the implementation of 

regulations at BAZNAS Tegal Regency on the performance of amil zakat?. This 

study aims to (1) knowing how to manage zakat in BAZNAS Kab. Tegal, (2). find 

out how the implementation of zakat regulation on the performance assessment of 

amil zakat in BAZNAS Kab. Tegal. This study uses qualitative research, data 

collected by means of interviews (interviews), observation, documentation and 

then analyzed by descriptive analysis method.  

The management of zakat in BAZNAS Tegal Regency is generally in 

accordance with Law no. 23 of 2011 concerning Zakat Management. The 

program and reporting are good and in accordance with existing regulations. For 

the management of zakat itself, there are several main programs run by BAZNAS 

in Tegal Regency, namely the Tegal Cerdas, Tegal Sehat, Tegal Taqwa, Tegal 

Makmur and Tegal Peduli programs. his family is more prosperous and can 

reduce poverty in Tegal Regency. The implementation of zakat regulation on the 

performance of amil zakat in BAZNAS Tegal Regency is in accordance with Law 

no. 23 of 2011 concerning Management of Zakat and Fatwa of the Indonesian 

Ulema Council (MUI). Meanwhile, reporting and running programs are also in 

accordance with existing regulations. With this zakat regulation, the ZIS 

management and optimization process becomes more focused and in accordance 

with the articles already listed in the regulation. The zakat amils are agile and 

responsive in carrying out their work tasks, starting from the distribution, finance, 

administration, human resources and general divisions, they work according to 

their respective portions and all zakat amils strictly comply with work regulations 

that have been implemented by institutions and the state right. However, at the 

Tegal Regency BAZNAS, the number of zakat amil is still small and sometimes 

there are zakat amil workers who work in multiple positions due to a shortage of 
zakat amil workers.  

 

Keywords: Regulation, Amil Zakat 
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 الملخص

NIM: 1708203175 .١ٍ١ِٕذا دش٠غاتٛي ٌطفأٟ   ، " اٌضواج فٟ تم١١ُ أداء اٌعاًِ اٌضواج  تٕف١ز لائذح

0202)دساعح داٌح ٌّىتة تضٔاط ، ت١جاي س٠جٕغٟ(" ،   

 

٠ّىٓ أْ ٠عىظ أداء اٌعاًِ وّذ٠ش ٌٍضواج جٛدج إداسج اٌّؤعغح. ٠ّىٓ ِعشفح جٛدج إداسج ِٕظّاخ إداسج 

فاع١ٍٓ ٠ٚصثذْٛ اٌضواج ِٓ خلاي ل١اط الأداء. فٟ ِؤعغاخ اٌضواج ، ٠عتثش اٌعّاي أٚ اٌّٛظفْٛ أُ٘ اٌ

عاِلاً ِذذدًا فٟ إٔشاء شٟء ِا تذ١ج ٠ىْٛ ِّتعًا ٌٍّٛظف١ٓ أٚ اٌّتثشع١ٓ ا٢خش٠ٓ فٟ ِؤعغح اٌضواج. 

تذذ٠ذ إٌجاح أٚ اٌفشً فٟ اٌششواخ ، ٚخاصح ِؤعغاخ اٌضواج ، ٚرٌه تئصذاس لٛاعذ تذ١ج ٠ىْٛ 

ا فٟ أداء عٍُّٙ. لأْ ل١اط الأداء ٘ز ًّ ا ٠ٙذف إٌٝ تم١١ُ أداء صواج اٌعاًِ اٌذاٌٟ اٌّٛظفْٛ أوخش سلاتح ٚتٕظ١

 .، تالإضافح إٌٝ اٌمذسج عٍٝ تمذ٠ُ اٌتغز٠ح اٌشاجعح ٌتذغ١ٓ جٛدج اٌششوح فٟ اٌّغتمثً

 

( و١ف ٠تُ تٕف١ز اٌٍٛائخ ف2ٟص١اغح اٌّشىٍح فٟ ٘زٖ اٌذساعح ٟ٘: )  BAZNAS Tegal Regency  ْتشأ

( و١ف ٠تُ إداسج اٌضواج ف0ٟأداء اٌضواج ؟، )  BAZNAS Tegal Regency  ٌٝ؟. تٙذف ٘زٖ اٌذساعح إ

( ِعشفح و١ف١ح 0( ِعشفح و١ف١ح تطث١ك لائذح اٌضواج عٍٝ تم١١ُ أداء صواج اٌعاًِ فٟ تاصٔاط واب. ت١جاي )2)

إداسج اٌضواج فٟ تاصٔاط واب. ت١جاي. تغتخذَ ٘زٖ اٌذساعح اٌثذج إٌٛعٟ ٚاٌث١أاخ اٌتٟ تُ جّعٙا عٓ 

تلاخ( ٚاٌّلادظح ٚاٌتٛح١ك حُ تذ١ٍٍٙا تطش٠مح اٌتذ١ًٍ اٌٛصفٟ. طش٠ك اٌّماتلاخ )اٌّما  

 

 23 قاّىُ .زقٌ ىيقاّىُ وفقًا عاً بشنو BAZNAS Tegal Regency في اىصماة إدازة

 لإدازة .اىقائَت ىيىائح ووفقًا جيداُ واىخقازيس اىبسّاٍج .اىصماة إدازة شأُ في 2011 ىعْت

 Tegal في BAZNAS حديسها اىخي اىسئيعيت اىبساٍج ٍِ اىعديد هْاك ، ّفعها اىصماة

Regency ، بساٍج وهي Tegal Cerdas و Tegal Sehat و Tegal Taqwa و Tegal 

Makmur و Tegal Peduli. في اىفقس ٍِ اىحد ويَنْها اشدهازًا أمثس عائيخه Tegal 

Regency. وفقا زيجْعي حيجاه باشّاض في اىصماة أداء عيً اىصماة ّظاً حطبيق 

 ٍجيط عِ اىصادزة واىفخىي اىصماة إدازة بشأُ 2011 ىعْت 23 قاّىُ .زقٌ ىيقاّىُ

 حخىافق اىبساٍج وحشغيو اىخقازيس إعداد فئُ ، ّفعه اىىقج وفي .الإّدوّيعي اىعيَاء

 أمثس ZIS وححعيِ إدازة عَييت حصبح ، هرا اىصماة حْظيٌ ٍع .اىحاىيت اىيىائح ٍع أيضًا

 باىَسوّت اىصماة ٍىظفى يخعٌ .اىلائحت في باىفعو اىَدزجت ىيَىاد ووفقًا حسميصًا

 واىَىازد والإدازة واىخَىيو اىخىشيع ٍِ بدءًا ، عَيهٌ ٍهاً حْفير في والاظخجابت

 ٍحفظاث وجَيع ٍْهٌ مو لأجصاء وفقًا يعَيىُ فهٌ ، اىعاٍت واىخقعيَاث اىبشسيت

 ٍع واىدوىت اىَؤظعاث قبو ٍِ حْفيرها حٌ اىخي اىعَو بأّظَت بصساٍت حيخصً اىصماة

 صغيسًا عاٍو شماة عدد يصاه لا ، BAZNAS ، Tegal Regency في ، ذىل وٍع .اىصحيح

 شماة عَاه ّقص بعبب ٍخعددة وظائف في يعَيىُ اىريِ عاٍو شماة هْاك وأحياّاً
 .عاٍو

 

 

  عاًِ صواج ، تم١١ُ الاداءاخ اٌّفتاد١ح: ٔظاَ ، اٌىٍّ
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